

La Natividad de la Virgen María

8 de septiembre



8 de septiembre

La Natividad de María

Fiesta Mariana

Los padres de María eran Joaquín y Ana, una pareja judía que amaba a Dios. La tradición de la Iglesia primitiva dice que Joaquín y Ana estaban tristes porque no tenían hijos. Ana derramó muchas lágrimas y rogó a Dios de rodillas por un pequeño bebé que pudiera tener en sus brazos y amar con todo su corazón. Joaquín iba al Templo y rezaba a Dios para que los bendijera con un hijo.

Un día, en medio de sus oraciones, un ángel brillante se les apareció a Joaquín y Ana y les anunció que Dios los bendeciría con un hijo. ¡Estaban felices!

Cuando llegó el momento, Ana dio a luz a una niña. Era la bebé más hermosa y dulce que Ana había visto en su vida. Joaquín y Ana llamaron a su hija María.

El corazón de Ana estaba lleno de amor mientras sostenía tiernamente a su pequeña niña estrechamente en su corazón. Ella sabía que María era una bendición especial de Dios. Sin embargo, Ana no sabía lo especial que era la niña María.

María sería la Madre de Jesús, el Hijo de Dios y algún día, María se convertiría en la Madre de todos. Celebramos el cumpleaños de María para honrar a María como la Madre de Dios. Su cumpleaños es un acontecimiento importante en la vida de Jesús, porque a través de María, Jesús vino al mundo.

¡Amada Virgen María, ayúdame a ser especialmente bondadoso y amable con todos en tu cumpleaños!